

緑陽台認定こども園園長だより

令和3年 7月 7日 緑陽台認定こども園 No.7

頑張りました☆運動会

7月3日(土)第41回緑陽台認定こども園運動会が行われました。お天気にも恵まれ、子どもたちは仲間とともに「最後まで諦めない!」の気持ちで頑張ってくれました。練習期間を含め、運動会の取り組みの中で「仲間と一緒に力を合わせること」「最後まで一生懸命取り組むこと」「お互いを認め合うこと」など様々なことを学んだ子どもたちです。この力を今後もいろいろな場面で発揮してくれることでしょう。

コロナウイルス感染症対策のため規模の縮小・観覧人数の制限・観覧席の間隔の確保など、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきながらの運動会となりました。最後まで温かく見守り、たくさんの拍手を送っていただき、最高の運動会の雰囲気を作り上げてくださり、誠にありがとうございました。また、育成会執行役員・クラス役員の皆様には会場準備から最後の片づけまでお力を貸していただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



【入場行進】



【年少障害物】



【年中遊戯】



【年少障害物】



【年少遊戯】



【年中障害物】



【年少遊戯】



【紅白リレー】



【閉会式】

ぼくたち・わたしたちも！うんどうかいごっこ

7月5日（月）未満児さんの「うんどうかいごっこ」が行われました。コロナウイルス感染症対策のため運動会当日には参加しなかった未満児さんでしたが、この日は未満児さんが主役の番です☆

この日はあいにくの雨となってしまいましたので、お遊戯場での「うんどうかいごっこ」となりました。運動会練習期間はお兄さん、お姉さんの運動会練習を応援してきてくれていた未満児さん。アンパンマン体操をしたり、「よーい、ドン！」でかけっこをしたり、以上児のお兄さん、お姉さんのように元気いっばいの姿を見せてくれましたよ😊

以上児のお兄さんお姉さんがお客さんとして「うんどうかいごっこ」を見に来てくれました。一緒にアンパンマン体操を踊って、たくさんの声援を送ってくれました。調子よく走っていたと思ったら急に止まってしまったり、急に逆走したり、未満児さんならではのハプニングもありましたが、以上児のお兄さんお姉さんが見守って応援してくれていて、温かい雰囲気の中楽しい「うんどうかいごっこ」となりました。



七夕飾り

7月7日の園内七夕まつりに向けて、各クラスで七夕飾りを作りました。おうちで書いていただいた短冊も一緒に飾りになりました。園内に飾らせていただいた後、持ち帰りますので楽しみにしてください。



【そう組】



【きりん組】



【こあら組】



【ぱんだ組】



【うさぎ組】



【りす組】



【ひよこ組】

内科検診があります



7月14日(水)に内科検診を行います。委託医は木野東クリニックの後藤医師です。内科検診は15:30より始めます。この日のお迎えは16:00以降にお願いいたします。1号認定のお子さん、バス利用のお子さんも、この日は午睡をしてから内科検診を受けることになります。1号認定のお子さんとバス利用のお子さんの午睡用具は園で用意いたします。この日の1号認定のお子さんのお迎えは16:00にお願いいたします。この日の降園バスの出発は16:00となります。バスのお迎えの時間を間違えないようにしてください。